

TV 1861 Bieber spielte in Südtirol Tischtennis

Die Tischtennisabteilung des Turnvereins Bieber nahm am internationalen Einladungstischtennisturnier des ASC TT Auer-Ora für Vereinsmannschaften um den Schwarzenbach-Cup teil. Gespielt wurde im Mai, über das Pfingstwochenende in dem idyllischen Ferien- und Weinort Auer in der Nähe von Bozen. Bei der 28. Auflage des Turnieres gingen insgesamt 103 Mannschaften in 4 Konkurrenzen an den Start. Der Turnverein Bieber ging mit 3 Dreiermannschaften, in der mit 58 Mannschaften am stärksten besetzten Turnierkategorie Herren B, an die Tische. Bei dieser Jubiläumsteilnahme wurde der Verein nicht nur für seine 20. Teilnahme und Treue zur Veranstaltung geehrt, sondern erspielte sich auch einen sportlich tollen Erfolg. Die erste Mannschaft des TV Bieber mit Stefan Appel, Markus Bahn und Peter Zwanzig kam ins Endspiel. Dort unterlag sie, nach hartem Kampf, nur knapp mit 3 : 4 gegen das Team von TTK Eden Wien. Der 2. Platz lässt Ansporn offen für die Turnierteilnahme im nächsten Jahr. Auch rund um das Turnier genossen die Bieberer die kurzweiligen Tage in der herrlichen Landschaft Südtirols.

1. Mannschaft: Appel, Zwanzig, Markus Bahn
2. Mannschaft: Kaminski, Kai Bahn, Jöckel, Hinkel
3. Mannschaft: Ortel, Ott, Leonhardt

